

FOTO: SENADO DE CHILE



Senado: valoran informe del Comité de Expertos para la reforma a la salud

Como positivo calificaron los integrantes de la Comisión de Salud, el informe presentado por el Comité de Expertos para la Reforma a la Salud, instancia que fue convocada por los mismos senadores con el fin de contar con un insumo indispensable a la hora de tramitar una reforma sanitaria. Se espera que antes de octubre, el Ejecutivo envíe dicho texto al Congreso Nacional.

Los legisladores junto a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el coordinador para la reforma, Bernardo Martorell escucharon al presidente del Comité, Emilio Santelices; y a Paula Daza; Lorena Rodríguez; Carolina Velasco; Marco Antonio Núñez; Cristián Baeza y Fernando Araos, quienes detallaron el contenido del documento.

Las dudas expresadas dijeron relación con la opción de permitir a las Isapres ofrecer planes adicionales y la posibilidad que ello se transforme a futuro, en seguros complementarios. La senadora Ximena Ordenes preguntó por los criterios que se usaron para entregar esa posibilidad.

También se valoró el cambio propuesto a la Subsecretaría de Redes Asistenciales considerándose que hoy en la ley de presupuestos, no es posible identificar el gasto que realiza cada servicio de salud.